
国における二類感染症からの見直しについて 

 

 

 国において二類感染症からの見直しが議論されているが、各都道府県におい

て感染拡大防止と、医療提供体制の確保に全力で取り組んでいる中、五類などに

ダウングレードすることは時期尚早であり、慎重な検討を求める。 
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